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Politica  è  passione,  servizio,  dedizione  e  impegno  civile.  Richiede  umiltà,  capacità  di  
ascoltare,comprendere e trovare soluzioni. 
Proprio  in  questo  difficile  momento  politico  e  finanziario  che  vive  il  nostro  Comune  voglio 
continuare  a  mettere  a  disposizione  dei  cittadini  la  mia  passione  ed  esperienza  poiché  tutti  
dobbiamo essere consapevoli che le scelte che oggi la politica fa e porta avanti ,saranno l’eredità 
che lasceremo  alle generazioni future, e per loro noi vogliamo il meglio.
" Pescia  è una ridente cittadina della Provincia di Pistoia centro industriale  ed agricolo noto per la 
coltivazione dei fiori." Questa la definizione che si può leggere ovunque vi sia promozione del 
nostro Comune. In realtà oggi la microeconomia locale si fonda soprattutto su quello che rimane 
della floricoltura, sulle attività terziarie e sull’impiego nei pubblici  uffici, attività tutte a grande 
rischio di depotenziamento visti i continui allontanamenti dei servizi da Pescia per le politiche 
regionali e nazionali di accentramento amministrativo e il crescente consumo urbanistico dei 
terreni agricoli. Noi vogliamo rispondere a questo trend con UN FUTURO REALISTICO E 
SOSTENIBILE,per il nostro territorio,ponendoci di fatto come valida e credibile alternativa ai 
governi passati.
Siamo coscienti del fatto che ci  troveremo di fronte ad un disegno già iniziato all’interno del quale 
dovremo  portare avanti le nostre linee cercando di amalgamarle con l'esistente. 
Queste le nostre risposte .

Roberto Franchini



1. AMBIENTE

COSA VOGLIAMO FARE…. …. E COME LO FAREMO

Mantenere Pescia una realtà pregevole dal 
punto di vista ambientale e urbanistico

Intervenire drasticamente sulla speculazione 
edilizia, che ha lacerato in più punti il nostro 
tipico paesaggio attraverso l'attuazione corretta 
del regolamento urbanistico in fase di stesura.

Mantenere un patrimonio generazionale di 
esperienze agricole specializzate e far 
riconoscere  le nostre produzioni

La realtà di Pescia oggi impone scelte 
coraggiose e riteniamo necessario Istituire un 
consorzio con marchio di qualità e promuovere 
così l’innalzamento del livello tecnologico delle 
nostre aziende anche attraverso finanziamenti 
regionali.

Controllo  e riqualificazione  ambientale delle 
nostre foreste  e dei nostri sentieri da trekking 

Sottoscrivere un protocollo di intesa con 
Guardie Forestali, associazioni di categoria, 
operatori del settore e Comune con Il 
coinvolgimento  dell'istituto Tecnico Agrario per 
il controllo  e la riqualificazione  ambientale 
delle nostre foreste  e dei nostri sentieri da 
trekking che superano i 70 km.

Promuovere una riqualificazione energetica 
degli edifici

Incentivare soggetti, fisici o giuridici, proprietari 
di edifici o di complessi immobiliari costituiti da 
più edifici, che decidano la riqualificazione 
energetica del proprio stabile con pannelli solari 
o altre forme di energia sostenibile  mediante 
l’esenzione del pagamento delle tasse comunali 
su di esso per un periodo di 5 anni.

2. TURISMO



COSA VOGLIAMO FARE…. …. E COME LO FAREMO    

Stimolare la Regione Toscana per definire un progetto 
di valorizzazione di Collodi

Sfruttare a pieno il potenziale attrattivo del 
Parco di Pinocchio e del giardino Garzoni 
riqualificando il ruolo della Fondazione 
Collodi per scongiurare una gestione 
pubblica delle strutture limitata dalle 
inefficienze della Regione Toscana. Unire le 
potenzialità della Fondazione Collodi, mai 
pienamente espresse, alla forza delle 
istituzioni, sviluppando un progetto che 
riporti ad essere centrale il ruolo di Collodi 
e delle sue attrattive per il benessere di 
Pescia e di tutto il comparto turistico di 
Pistoia.
Promuovere la creazione della Cittadella 
Collodi Capitale dell’Infanzia con la con la 
personalizzazione del paese mediante 
l’inserimento su ogni cartello di località la 
scritta “Benvenuti al Paese di Pinocchio”.
Creare un tavolo permanente fra la 
Fondazione e l’amministrazione che stimoli 
un continuo sviluppo di idee in 
collaborazione anche con gli istituti 
scolastici del Comune.
Abolire i parcheggi a pagamento nella 
frazione agevolando così soste prolungate 
e facilitare il raggiungimento del paese con 
un servizio navetta dalla stazione 
ferroviaria di Pescia al Parco di Pinocchio 
con costi dal dividere al 50% fra il Comune 
e la Fondazione stessa.

 
Difendere la tipicità delle nostre tradizioni Confronto ed un sostegno costante al lavoro 

delle numerose associazioni di interesse 
presenti sul territorio, riportando il Palio di 
Pescia ai livelli di eccellenza che negli anni lo 
hanno contraddistinto e promuovendo l’ampia 
rete di iniziative  periodicamente organizzate 
dalle suddette.



Adottare la tassa di soggiorno Istituire la tassa di soggiorno per tutti gli 
stranieri non residenti che usufruiscono delle 
strutture recettive, case in affitto o case di 
proprietà a uso turistico o bed and breakfast e 
di ospitalità in case private nel caso si superino i 
15 giorni di soggiorno.

Progettare una viabilità turistica con buoni 
collegamenti verso Pescia e la  parte montana,e 
collegare le colline lucchesi                                      
                              

In collaborazione con gli enti Provincia di Lucca, 
Provincia di Pistoia e Regione Toscana 
potenziare la viabilità con il territorio 
settentrionale di Capannori come direttrice 
turistica  privilegiata verso Lucca.

Muovere i primi passi verso una città più 
multimediale

Garantire la connessione wi-fi libera almeno per 
il centro storico di Pescia e di Collodi.
Creare di un’applicazione per smartphone utile 
ai turisti per avere maggiori informazioni sulle 
attrattive pesciatine.

Promuovere il potenziale turistico della 
Valleriana e del centro storico pesciatino

Adozione della Pescia Card, tessera che agevoli 
con sconti o promozioni l’ingresso in musei 
Pesciatini e parchi collodesi e garantisca prezzi 
agevolati negli agriturismi pesciatini

                        



3. GIOVANI
COSA VOGLIAMO FARE…. …. E COME LO FAREMO
Riqualificare gli spazzi pubblici e le strutture 
sportive

Operare in queste zone opereremo un ampia 
azione di restauro e manutenzione per renderle 
di nuovo utilizzabili e sicure dove promuovere 
attività ludiche ed educative per riportare 
Pescia ad essere una città viva e vissuta dai 
cittadini.

Tutelare le esigenze studenti Revisione degli orari della biblioteca e 
rafforzamento dei servizi di trasporto secondo 
le esigenze dei tantissimi studenti del nostro 
comune. Vicinanza da parte 
dell’amministrazione ai problemi delle scuole e 
degli studenti mediante la visita del Sindaco 
nelle varie assemblee di istituto .

Orientare i ragazzi usciti dalle scuole su come 
scrivere un curriculum e come affacciarsi al 
mondo del lavoro

Aprire uno sportello gratuito che assista i 
giovani nella delicata fase della ricerca di 
un’occupazione, dalla redazione del curriculum 
alla consapevolezza de propri diritti in qualità di 
lavoratore.



4. URBANISTICA
COSA VOGLIAMO FARE…. …. E COME LO FAREMO
Potenziamento della viabilità comunale e 
provinciale

Adeguamento delle aree di sosta rese fruibili ai 
pullman turistici. Una buona viabilità con strade 
più scorrevoli e sicure per i residenti oltre 
che utile per il turismo può essere di stimolo 
per imprenditori e commercianti ad aprire 
nuove attività nei tanti immobili industriali 
abbandonati che esistono lungo tutto il 
percorso stradale che costeggia il fiume Pescia.

Riduzione  parziale delle tasse comunali per le 
attività di ristoro e di recezione  esistenti, per 5 
anni

Abbattimento totale delle tasse comunali per 
un anno a tutte le nuove attività che apriranno 
nell'area delle Dieci Castella e parziale per i 
rimanenti 4 anni.

Garantire la massima efficienza 
dell’illuminazione pubblica

Mettere in sicurezza l’illuminazione pubblica 
non adeguata alle nuove norme di sicurezza e di 
consumo energetico.



Cimiteri Aumento del numero dei loculi e lavori di 
manutenzione ove necessario.

5. COMMERICIO

COSA VOGLIAMO FARE…                        …E COME LO FAREMO                                 
                                                                                 

Considerare il commercio una rete decisiva per 
lo sviluppo di tutti i settori, incentivando i 
giovani che ne hanno la possbilità ad aprire 
nuove attività.

Restituire la possibilità ai commercianti di 
partecipare attivamente alle iniziative legate alle 
festività,permettendo loro di prendere parte 
all’organizzazione degli eventi stessi.
Valorizzare la cultura enogastronomica locale dei 
nostri ristoranti, osterie, taverne, ecc., 
coinvolgendoli anche in attività paesane come 
sagre, feste tematiche ecc.
Nei periodi non legati alle festività incentivare 
l’organizzazione di attività culturali, quali pittura, 
musica, lettura, cabaret e tutte le altre forme di 
intrattenimento che possano invogliare il cittadino a 
frequentare la città in tutti i periodi dell’anno;
Incentivare le varie attività di intrattenimento, 
rivalutando assurdi limiti di orario e di rumore, 
sensibilizzando i cittadini ad accogliere le iniziative 
come opportunità di aggregazione e di confronto e 
non come un disturbo
Creare concertazione fra commercianti e 
amministrazione consapevoli che il commercio 
serve alle istituzioni, come le istituzioni servono ai 
commercianti e solo assieme s può arrivare allo 
sviluppo dell’economia.

6. PARCHEGGI

COSA VOGLIAMO FARE…         …E COME LOFAREMO



Risolvere la moltitudine di problemi nati e 
concatenatisi a seguito delle ultime decisioni sui 
parcheggi del territorio comunale

Nessuna guerra ne’ dispendiosi ricorsi alle ditte 
costruttrici dei parcheggi pesciatini , ma proposte 
concrete e fattibili a bassissimo costo:  costruire due 
parcheggi lungo il fiume Pescia di cui uno nella zona 
compresa fra il Ponte Europa e il Ponte del Marchi 
dotato di 150 posti macchina sul lato est e di un 
secondo sito fra il Ponte del Duomo e il Ponte di San 
Francesco con 150 posti macchina sotto le mura 
dell’ospedale e accessi pedonali ai ponti e 
all'ospedale. Entrambi con tariffe agevolate.
Redigere il piano parcheggi per tutto il comune . In 
particolare per Collodi e per le Dieci Castella.

7. SOCIALE

COSA VOGLIAMO FARE…  …E COME LO FAREMO

Eliminazione immediata delle barriere 
architettoniche

Abbattimento di tutte le barriere architettoniche a 
partire da quelle che limitano l’accesso agli uffici 
pubblici. Reperimento immediato di fondi per il 
compimento di questo scopo .

Revisione dei criteri di punteggio per 
l’assegnamento delle case popolari

Modificare i criteri di punteggio per l'affidamento 
delle case popolari che agevoli chi è residente nel 
nostro comune da almeno 5 anni e abbia 
cittadinanza italiana da almeno 10 anni facendo in 
modo che le richieste dei cittadini pesciatini siano 
privilegiate rispetto a quelle fatte da chi non abita 
nel nostro comune o vi si è stabilito da poco.



Revisione orari asilo nido e scuole materne Rivedere orari di asili nido e la materna per 
agevolare al massimo i genitori che lavorano .

8.FLOROVIVAISMO E AGRICOLTURA TRADIZIONALE

COSA VOGLIAMO FARE…                      …E COME LO FAREMO

Sostegno delle numerosissime micro-realtà 
florovivaistiche e floricoltrici.

Salvaguardare la piccola produzione locale 
affinché possa rimanere libera di scegliere tra 
l'attività di cooperativa o imprenditoriale 
personale.  

Aumentare il raggio di azione del commercio 
dei floricoltori pesciatini

Istituire una piattaforma di gestione unica dei 
mercati di Pescia e Viareggio con l'uso di un 
marchio di qualità che possa rendere visibile al 
mercato europeo la produzione pesciatina.



Innovazione dei sistemi di produzione e qualità 
del prodotto anche di quello comunemente 
chiamato "povero "

Affiancare ai produttori ,esperti in marketing  e 
innovazione della produzione col sostegno delle 
istituzioni a chi non potrebbe permettersi tali 
collaborazioni.

Potenziare l’agricoltura tradizionale puntando 
sulle tipicità del nostro Comune

Riportare sul nostro territorio la produzione 
dell’ asparago pesciatino con l'aiuto dell'Istituto 
Tecnico Agrario che è riuscito a recuperare e 
riprodurre l'originale. Valorizzare e recuperare 
prodotti locali come  alcune qualità di vino ,la 
castagna e tutti i prodotti che derivano dalla 
sua trasformazione, incentivare l'orto sociale 
per recuperare terreni abbandonati e per 
metterli gratuitamente a disposizione di chi li 
richiederà. Incentivare la produzione di canapa 
indiana utile per la produzione di tessuti oggi 
ritornata prepotentemente alla ribalta.

Il Fagiolo di Sorana è il punto di riferimento 
della nostra agricoltura  tradizionale, 
per questo, nonostante la richiesta di mercato e 
il buon risultato economico che produce, sono 
necessari importanti interventi 

agevolare burocraticamente e finanziariamente 
l'ampliamento di produzione del fagiolo di 
almeno il doppio dei circa 50 quintali prodotti, 
per soddisfare la continua richiesta del mercato 
e per ampliare la conoscenza del prodotto 
facendo attenzione di mantenere lo standard 
ottimale tra quantità e qualità.  

9.DECORO URBANO

COSA VOGLIAMO FARE… … E COME LO FAREMO



E' sotto l'occhio di tutti come la nostra città sia 
abbandonata a se stessa soprattutto le zone di  
periferia. Non si tratta esclusivamente di mancanza 
di soldi ma piuttosto di mancanza di un progetto e 
una costante programmazione nell'attuarlo 

Attuare una costante  ordinaria manutenzione del 
territorio con un costo che non supererà i 150.00 
Euro. Censimento del verde pubblico con progetto 
di riqualificazione e recupero in collaborazione con 
l'Istituto tecnico  Agrario aggiornando un vecchio 
censimento già esistente per abbattere i costi.

Garantire nei paesi montani una costante 
piccola manutenzione e pulizia del paese ed 
avere un  referente di collegamento tra 
amministrazione e popolazione  

Istituzione della figura del Custode di Castella 
che faccia da tramite tra le richieste dei cittadini 
e l’amministrazione creando inoltre la 
possibilità di coinvolgere ed aiutare 
economicamente pensionati, studenti o 
disoccupati.



…..TUTTO QUESTO E TANTO ALTRO 
ANCORA CI VERRA’ CHIESTO DALLA 
NOSTRA AMATA PESCIA, SOSTIENICI!


